



Edición VIII-23 Agosto 2023

INEFI participa en inicio del año escolar; entrega dos canchas remozadas, utilería deportiva y mochilas en Villa Consuelo y Los Ríos



El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, corta la cinta simbólica para hacer entrega de unas de las canchas en Villa Consuelo. Observa, el aspirante a diputado, Raymundo Rodríguez, profesores y alumnos de la Escuela República de Cuba.

SANTO DOMINGO.- El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, encabezó el inicio del año escolar en la escuela República de Cuba, en Villa Consuelo, donde entregó dos canchas remozadas (baloncesto y voleibol), utilería deportiva y mochilas para los estudiantes.

Rodríguez, y el subdirector general del INEFI, Franklin Duval, también se dieron cita en el liceo Germán Martínez Tavárez, de Los Ríos, donde el presidente Luis Abinader y el ministro de Educación, Ángel Hernández, iniciaron formalmente al año escolar 2023-24.

Previo a la intervención del primer mandatario y el ministro de Educación, Rodríguez y Duval entregaron utilería deportiva en el plantel escolar del sector Los Ríos.

El director ejecutivo del INEFI dio la bienvenida a todos los alumnos y profesores presentes en la escuela República de Cuba, exhortando a todos los estudiantes a emplearse a fondo no sólo en los estudios, sino también en el deporte y la recreación escolar.

"Recuerden que la conjugación de los conceptos educación y deporte es la fórmula ganadora", concluyó Rodríguez, tras la entrega de una cancha de baloncesto con tableros minibasket y una de voleibol. La escuela República de Cuba es un emblemático centro educativo del popular barrio de Villa Consuelo, ubicado en la tercera circunscripción del Distrito Nacional.



El director ejecutivo del INEFI y el administrador de Edesur, Alberto Rodríguez y Milton Morrison, suscriben el convenio que beneficiará a estudiantes de la Región Sur.

Edesur e Inefi forman convenio de cooperación que beneficiará principalmente a la Región Sur

SANTO DOMINGO.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) y la Empresa Distribuidora de Electricidad de la Región Sur (EDESUR) suscribieron un convenio interinstitucional, mediante el cual ambas instituciones se comprometen a fomentar el deporte, la recreación y la educación física, a través de la organización y desarrollo de actividades en el país.

El acuerdo, firmado por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez; y el administrador de Edesur, ingeniero Milton Morrison, incluye "proveer en la Región Sur, sistemas eléctricos adecuados para las canchas escolares; y la creación de los clubes deportivos escolares dentro del marco de la educación física formal en las escuelas públicas".

Rodríguez y Morrison consideraron fomentar el deporte en los centros escolares, adecuando "los espacios deportivos de las escuelas en materia de instalaciones eléctricas para las actividades deportivas coordinadas y auspiciadas por el INEFI".

En ese sentido, Rodríguez agradeció la iniciativa de Morrison y su comitiva, y calificó de "histórico el acuerdo" pactado entre ambas instituciones, gracias al apoyo del presidente Luis Abinader y el ministro de Educación, Ángel Hernández.

"Es un honor enlazar este acuerdo entre el INEFI y EDESUR, el cual va a favorecer el deporte, no solo escolar, sino al comunitario y barrial", resaltó.

Testigos del acuerdo

En la firma del convenio estuvieron varios miembros directivos de la Federación Internacional de Educación Física (FIEPS) que participaron en el VII Congreso Internacional de Educación Física Deportiva.

También presenciaron la rúbrica Franklin Duval y Benjamín Puello, subdirector general y director jurídico del INEFI, respectivamente; y el director de instalaciones deportivas, Claudio Espinal.

En el convenio estuvieron Eliú Reyes, Francisco Busto, Beantinik Dotel, Claudio Carvajal, Esteban Figueroa, Félix Plasencia, Scarlette Pichardo, entre otros ejecutivos de ambas instituciones.

Boletín VIII-23

Instituto Nacional de Educación Física

Director: Alberto Rodríguez

Fotografías: Orlando Pimentel y Wilton Sánchez

Diseño: Carlos Miguel Bodden

Colaboradores: Dirección de Comunicación

Amplía esta y otras noticias en nuestro portal:

www.inefi.gob.do



INEFI entrega cancha remozada y utilería deportiva en Centro Educativo Varias Luces

El Instituto Nacional de Educación Física también llevó a cabo su programa "Recreándome con INEFI" a ese plantel escolar



El director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, toma un 'selfies' en compañía de niños y adultos del club Varias Luces, en el sector del Ensanche Espaillat, en Santo Domingo.

SANTO DOMINGO.- Continuando con su programa de remozamiento de instalaciones deportivas y donación de utilería, el Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) entregó, totalmente reacondicionada, la cancha del Centro Educativo Varias Luces, del Ensanche Espaillat, de esta capital.

El acto fue encabezado por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, quien exhortó a los estudiantes y técnicos de ese centro de estudios a mantener y cuidar la cancha, así como los implementos entregados para la práctica del deporte y las actividades recreativas.

Rodríguez reveló que "por instrucciones del presidente Luis Abinader y el ministro de Educación, Ángel Hernández, el INEFI se ha empleado a fondo para que el deporte escolar siga hacia adelante".

Enesesentido, Rodrígueza provechó su intervención para anunciar la construcción de un techado en la escuela Varias Luces, noticia que fue recibida con gran entusiasmo y algarabía por los estudiantes y profesores de ese plantel.

De su lado, Lorenzo de León Ortiz, director de ese centro educativo, al externar las palabras de bienvenida a Rodríguez, manifestó su satisfacción al recibir la cancha remozada y los útiles deportivos.

En tanto, la alumna Isairis Doraliz Montero Nin también manifestó su agradecimiento al INEFI por tomar en cuenta esa instalación deportiva.

"Damos las gracias a Alberto Rodríguez por su gran aporte, ya que esta cancha requería de un remozamiento desde hace mucho tiempo", reveló.

Rodríguez estuvo acompañado por el diputado José Miguel Cabrera, Rafael Amador Figari, director regional 15; y Rosa Santiago, presidenta de la junta de vecinos Varias Luces

Otros invitados especiales fueron Adelfa Terrero de Santiago, presidenta de FEDOMUSDE zona E; Daniel Gómez, César Norberto (Yuli), encargado de la circunscripción 3; Jacobo Roble, presidente de la circunscripción y de la zona; Jorge Luis Rosario, presidente del club Varias Luces, y Vantroi Javier, entrenador Deportivo.

Síguenos en las redes sociales: @inefirdoficial







VillaCom recibe con entusiasmo 'INEFI con el Barrio'

SANTO DOMINGO.- Con el objetivo de promover la sana recreación y el deporte entre niños y jóvenes de diversos barrios del país, el Instituto Nacional de Educación Física continuó con su programa deportivo-comunitario "INEFI con el Barrio", el cual se llevó a cabo en el populoso sector de Villa Consuelo, de esta ciudad.

Aproximadamente 200 personas, entre atletas y personas del sector se congregaron en la calle Concepción Bona donde niños, adolescentes y jóvenes, vieron acción en los torneos de baloncesto 3×3, vitilla y voleibol, disciplinas que fueron recibidas con mucho entusiasmo por los moradores de este sector capitalino.

Sobre ese particular, el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, manifestó su satisfacción de llevar a cabo la novedosa actividad, resaltando que "el deporte une a las comunidades; no sólo a las del Distrito, sino a todas las del territorio nacional".

Indicó que uno de los fines de ese programa "es motivar el trabajo en equipo y la unificación de la comunidad, practicando diferentes disciplinas y alejando a los jóvenes y adolescentes de los vicios; lo que mantiene así su mente y cuerpo ocupados en el deporte".

Agradeció a la barriada del sector por acoger al Presidente Luis Abinader en tres ocasiones, a él en lo personal, "quien soy un hijo adoptivo de Villa Consuelo". "Villa Consuelo es deporte, pero también es cultura, herramientas que sacan a los jóvenes de las esquinas", ponderó Alberto.

De su lado, Miguel Merejo, secretario del club Rafael Barias, dio gracias al director del INEFI por llevar esa iniciativa de "INEFI con el Barrio". "Fuimos los primeros que iniciamos este proyecto aquí en Villa Consuelo, un sector que necesita deporte y cultura y ese es el objetivo de este proyecto. Agradezco al Presidente Luis Abinader y a Alberto Rodríguez por traernos este domingo de deportes y alegría al sector".

Mesa de honor

En el acto estuvieron, además de Rodríguez y Merejo, el general y presidente del Círculo Deportivo Militar, Delio Colón; el viceministro de Deportes, Elvis Duarte; el precandidato a diputado del PRM en la circunscripción 3, Wilkin Moreno; también el diácono Rafael Díaz, quien dio palabras de motivación e hizo la oración previo al inicio del evento; además de Rafael -Cucho- Abreu, director de deportes de la DNCD.

También se dieron cita el vocero de la Policía Nacional, coronel Diego Pesqueira, presidente de la Asociación de Baloncesto del Distrito Nacional (Abadina); la doctora Josefina Escalante, del departamento jurídico de Aduanas; la señora Sarah Guerrero, de la junta de vecinos Mamá Tingó; entre otras personalidades del INEFI.



RD montó el VII Congreso Internacional de Educación Física y Deportiva

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, resaltó que con ese cónclave se busca dinamizar y actualizar los conocimientos de los docentes que desde hace un tiempo han estado estancados



El presidente de la Federación Internacional de Educación Física y Deportiva, el brasileño Almir Adolfo Gruhn, durante su intervención en el Congreso.

SANTO DOMINGO.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) montó el VII Congreso Internacional de Educación Física y Deportiva y bajo el lema: "Los desafíos de la educación física escolar para el siglo XXI, hacia un profesor sin frontera", buscando con el mismo capacitar y actualizar los conocimientos de los docentes dominicanos.

La actividad estuvo encabezada por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, quien informó que el concilio, organizado por la Federación Internacional de Educación Física (FIEPS) en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), disertaron 13 conferenciantes nacionales y extranjeros, y el mismo concluyó con los objetivos trazados.

Rodríguez resaltó que fue la primera vez que se realiza este cónclave en el país, "lo que es un honor para el presidente Luis Abinader y el ministro de Educación, Ángel Hernández, contar con la presencia de todos los miembros de la Federación Internacional de Educación Física (FIAPS)".

Reveló que el INEFI "se responsabilizó de organizar este evento, con el objetivo de capacitar a los profesores y fortalecer varios aspectos importantes de la educación física que habían sido olvidados por pasadas gestiones".

Seis expositores internacionales.

En el grupo de conferencistas internacionales estuvieron la panameña Edith Elizabeth Rodríguez y la peruana Flores Marchan Guido.

También impartieron charlas el mexicano José Manuel Guerrero Zainos, el argentino Rodolfo Pablo Buenaventura, los brasileños Almir Adolfo Gruhn y José Fernandes Filho.

Entre los charlistas dominicanos estuvieron Franklin Duval, Meregilda Urbáez, María Esther Camacho, Rodolfo Buenaventura, Juan Javier Cruz Benzán, Cristian Beltré, Manuel Guerrero, Lucía Quezada, Jacobo Moquete, Gloria Pineda y Betzaida Ubrí Mateo.



Los atletas de alto rendimiento educan, motivan y preparan a los estudiantes, de esta forma, promoviendo así la sensibilidad, la empatía y los valores en los estudiantes.



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, junto a otros funcionarios y dirigentes deportivos, se dispone a cortar la cinta para dejar inaugurada la oficina del INEFI en la ciudad de Bayaguana, provincia Monte Plata.

El INEFI abre oficina regional en Bayaguana

BAYAGUANA, Monte Plata.- El Instituto Nacional de Educación Física (INEFI) abrió una oficina regional en esta comunidad, en cuya apertura participaron varias autoridades gubernamentales y deportivas de esta provincia monteplatense.

El acto inaugural estuvo encabezado por el director ejecutivo del INEFI, Alberto Rodríguez, quien agradeció la presencia de las personalidades que se dieron cita en el centro de operaciones de esa institución gubernamental en este municipio.

"Hace años Bayaguana necesitaba un centro de operaciones para el deporte escolar y la educación física. Quizás otros gobiernos lo habían pensado y no lo ejecutaron, pero el presidente Abinader está bien claro y consciente que sus funcionarios deben salir a las calles a buscar soluciones a la sociedad", manifestó.

Rodríguez espera que en la oficina del INEFI "se puedan 'parir' proyectos y acciones, y que desde la misma pueda surgir dirigentes deportivos como los hay en Bayaguana que trabajan sin salarios y por voluntad propia". El director ejecutivo de INEFI agradeció y ponderó la labor de Elvin Hilario, coordinador del INEFI, quien "se esmeró y estuvo a todas horas presentes para aperturar esta oficina, y para quien pido un fuerte aplauso".

Adelantó que las próximas oficinas del INEFI serán inauguradas en Santiago de los Caballeros, San Pedro de Macorís y "completaremos el ciclo en San Francisco de Macorís, ya que fue establecida una en Barahona, sede de los X Juegos Escolares Deportivos Nacionales 2023 a celebrarse en noviembre en la región sur".

Rodríguez consideró que el deporte escolar y la educación física tendrán que hablar mucho de Luis Abinader, quien le ha dado mucho apoyo. Invitó a toda la dirigencia deportiva nacional a que los acompañen en Barahona, San Juan de la Maguana y Azua donde se efectuará el magno evento.

En la actividad, Rodríguez estuvo acompañado por la gobernadora de Monte Plata, Rafaela Javier Gomera, quien calificó de "muy oportuna" la iniciativa del INEFI al instalar una oficina en ese municipio.



Es un proyecto comunitario que promueve el deporte y la integración de las familias que residen en barrios en la República Dominicana, a través de actividades sanas como competencias de baloncesto tres por tres, la tradicional vitilla y el ajedrez.



El INEFI es una de las instituciones más sensibles y valoradas del gobierno

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, reveló que en su gestión ha rescatado más de 400 canchas en planteles escolares a nivel nacional



El director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física (INEFI), Alberto Rodríguez, durante su intervención en el programa "El Rumbo de la Mañana" que se transmite por Rumba 98.5 FM. (Foto: Prensa INEFI)

SANTO DOMINGO.- "El INEFI es una de las instituciones más sensibles y valoradas del gobierno, ya que el primer contacto del niño con el deporte es en las escuelas", así lo expresó el director ejecutivo del Instituto Nacional de Educación Física, Alberto Rodríguez, al ser entrevistado en el programa "El Rumbo de la Mañana" que se transmite por Rumba 98.5 FM.

Rodríguez reveló que conocía "lo que era el INEFI por dentro y por fuera; y sabía lo que podíamos hacer allí, ya que al inicio de mi gestión encontré muy poco", lo que motivó a desarrollar una plataforma previamente planificada que impulsa la educación física y el deporte en las escuelas.

Destacó que "cuando llegué en noviembre al INEFI ya estaba preparado para asumir el cargo porque sabía del trabajo que se hizo y cuál debía hacerse", declaró.

"Lo primero que hicimos fue penetrar a las escuelas de los barrios deprimidos para remozar sus canchas, y a la vez vincular a niños, padres y profesores de educación física en esos centros escolares", resaltó.

Informó que, hasta el día de hoy, el INEFI ha rescatado más de 400 canchas a nivel nacional, y reveló que el presidente Abinader Corona le encomendó rescatar y construir estadios de béisbol en varios centros escolares.

Visitamos semanalmente centros educativos públicos y privados con el propósito de promover la sana recreación, realizando juegos de competencias, integración, aprendizaje, relevo y bailes, que traen como resultado el fomento del trabajo en equipo y la diversión de los estudiantes.





El director docente del INEFI,
Manuel Morel Montero,
mientras impartía la
conferencia "Gestión estratégica
del Instituto Nacional de
Educación Física: Una mirada
a los aspectos docentes" en el
auditorio Juan Bosch, de la
Biblioteca Nacional.

El INEFI estuvo la XXV Feria Internacional del Libro 2023

La charla fue ofrecida este martes dentro de las actividades de la XXV Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2023 que se celebró en la Plaza de la Cultura, de la capital

SANTO DOMINGO.- El director docente del INEFI, Manuel Morel, impartió la conferencia "Gestión estratégica del Instituto Nacional de Educación Física: Una mirada a los aspectos docentes", en el marco de la XXV Feria Internacional del Libro Santo Domingo 2023 que se llevó a cabo en la Plaza de la Cultural, de esta capital.

Durante su exposición, realizada en el auditorio Juan Bosch, de la Biblioteca Nacional, Morel hizo un recuento histórico del INEFI, destacando los valores que rigen a este organismo descentralizado, entre los que citó la disciplina, responsabilidad y compromiso, integración ética, lealtad y solidaridad.

Reveló que la educación física es un proceso educativo que emplea la actividad física como un medio para ayudar a las personas a adquirir destrezas, conocimientos y aptitudes que contribuyan a su desarrollo óptimo y bienestar.



Morel Montero aseguró que la educación física es una importante área del saber, por lo que recomendó a las personas a hacer actividad física para mejorar la salud y prevenir enfermedades.

El Instituto Nacional de Educación Física instaló un stand en el que se exhibieron diversos libros y utilerías deportivas, así un monitor en los que se muestraron videos sobre las actividades realizadas por el INEFI en todo el territorio nacional.

